



„Rund um den Apfel“ an der Mühle in Nenndorf

„Rund um den Apfel“ heißt es im Herbst in der Samtgemeinde Holtriem. Die Mühlenfreunde Holtriem laden für Donnerstag, 3. Oktober, von 11 bis 17 Uhr an der Mühle in Nenndorf, Gastweg 3, zum Apfeltag

ein. Apfelmarkt, Apfelbuffet, Apfelkuchen/Apfelringe, selbst gepresster Apfelsaft – auf das und mehr Fruchtiges können sich Besucher freuen. Auch der Pomologe Hermann-Joseph Bohne, der die Holtriemer Streuobst-

wiesen angelegt hat und uns vieles über die hiesigen alten Apfelsorten zeigen und erklären kann, wird angekündigt. Rund um die Mühle gibt es Honig, Marmelade, Gemüse, selbst gebackene Kekse, Äpfel von der

Obstplantage Poppinga, ein Kuchenbuffet und Kreativstände, unter anderem ein Korbmacher aus Holland, Deko-Stände, Holz- und Näharbeiten.

BILD: MÜHLENFREUNDE HOLTRIEM